

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim

Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakaatuh,

Alhamdulillah, puji dan syukur peneliti panjatkan kepada Allah SWT karena telah memberikan rahmat, karunia, dan hidayah-Nya sehingga peneliti dapat menyelesaikan penelitian ini untuk menyelesaikan pendidikan Program Sarjana (S1) Jurusan Ilmu Komunikasi Universitas Pasundan Bandung, dengan penelitian yang berjudul “Pengaruh Pemasaran Media Sosial Terhadap Keputusan Pembelian di Uchi Parfume”

Peneliti mengucapkan terimakasih yang setulus-tulusnya kepada pembimbing yaitu Bapak Mochamad Iqbal, S.I.Kom, M.I.Kom yang dengan sabar dan ikhlas selalu meluangkan waktunya, memberikan bimbingan, motivasi, dan juga arahan dengan penuh ketelitian dari awal hingga akhir selesainya skripsi ini, bantuan dan dukungan dari bapak sangat lah berarti bagi peneliti.

Penelitian skripsi ini juga dapat terselesaikan karena bantuan dari berbagai pihak yang telah memberikan masukan - masukan serta dukungan kepada peneliti.

Maka dari itu peneliti mengucapkan terimakasih kepada yang terhormat:

1. Bapak Dr. Kunkunrat, M.Si. selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Pasundan.
2. Bapak Dr. H. Rasman Sonjaya, M.Si selaku Wakil Dekan I FISIP Universitas Pasundan.

3. Ibu Dr. Mira Rosana, M.Pd selaku Wakil Dekan II Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Pasundan.
4. Ibu Dr. Ida Hindarsah, S.Sos., M.M., M.Si selaku Wakil Dekan III Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Pasundan.
5. Bapak Dr. H. Rasman Sonjaya, S.Sos., M.Si, selaku Ketua Prodi Ilmu Komunikasi Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Pasundan.
6. Bapak Vera Hermawan, S.I.Kom., M.I.Kom, selaku Sekretaris Prodi Ilmu Komunikasi Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Pasundan.
7. Segenap Dosen Prodi Ilmu Komunikasi dan Staff TU Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Pasundan.

Tidak lupa juga kepada orang-orang terdekat yang selalu memberikan kasih sayang, semangat dan dukungan peneliti mengucapkan terimakasih kepada kedua Orang tua peneliti yang sangat berrati didalam hidup. Terima kasih telah memberikan dukungan baik doa maupun materi kepada peneliti selama berkuliah di Jurusan Ilmu Komunikasi Universitas Pasundan dan menjadi penyemangat dan sumber inspirasi bagi peneliti selama perkuliahan.

Kepada semua pihak yang peneliti tidak bisa sebutkan satu persatu. Peneliti menyadari bahwa penyusunan skripsi ini jauh dari kata sempurna, semoga Allah SWT memberikan balasan yang berlipat ganda kepada semua pihak yang telah turut membantu peneliti dalam menyelesaikan penulisan skripsi ini. Semoga Allah SWT meridhoi dan skripsi yang peneliti buat dapat bermanfaat bagi siapa saja yang membacanya. Oleh karena itu, peneliti berharap kritik dan saran yang

bersifat membangun dari pembaca. Mohon maaf kepada segala pihak apabila ada kekurangan dalam skripsi ini karena kesempurnaan hanya milik Allah SWT.

Akhir kata, penulis mengharapkan semoga tujuan dari pembuatan skripsi ini dapat sesuai dengan yang diharapkan.

Bandung, Juni 2024

Razaky Fahkrozi